



COMITÉ FESTIVALS ET CARNAVALS DE CAYENNE

Le carnaval de rue, un patrimoine à faire perdurer

COMMUNIQUE

Chers carnavaliers, carnavalières, spectateurs, partisans du carnaval,

En raison de la situation sanitaire que nous subissons depuis plusieurs semaines, une réunion s'est déroulée avec Mme LE MAIRE ainsi que les présidents de groupes de carnaval, et pour des raisons ne venant pas du comité et dont nous sommes tributaires, le carnaval de rue au sein de la ville de Cayenne ne fera pas son ouverture officielle ce **Dimanche 16 Janvier 2022**.

A savoir que la Mairie de Cayenne est l'un des partenaires du C.F.C.C et il est impossible pour le comité d'exécuter ces missions sans leur accompagnement, hors celui ci n'est pas en mesure de pouvoir assurer un suivi optimal et sécuritaire pour ce dimanche.

De ce faite, le Comité Festivals et Carnavals de Cayenne n'endossera aucune responsabilité pour toutes les manifestations qui pourront être organisées ce jour.

Par respect pour le public et pour l'engagement précieux des groupes, pour pouvoir mener à bien le protocole établi afin que les défilés carnavalesques puissent se dérouler dans de bonnes conditions, le report de l'ouverture a été nécessaire mais vous sera communiqué par la suite la date définitive.

Le Président du CFCC
ALEXIS Naha



Comité Festivals et Carnaval de Cayenne-38 rue Papaye Biche, Zac de Soula-97355 Macouria
Contact: 0694.96-44-54 : 0694.03.02.04
Mail: cfcc973@gmail.com